

religion

# “ Bûchez la foi et l’amour ”

L'église Saint-Porchaire était comble pour la conférence du père Guy Gilbert, invité par le père Gourrier pour l'entrée en Carême. Le message est passé...

**G**uy Gilbert a installé son fauteuil sur une table près de l'autel, « sinon les vieilles du

fond verront rien ». Le curé charismatique, bagues aux doigts et perfecto de cuir, est venu « franc parler » du Carême.

Il fait le show : coup de peigne (« Je suis coquet mais pas cocu »), présente sa « famille humaine », tandis qu'on entend hurler au fond « parle-nous du bon Dieu ! ». « Je vais parler du bon Dieu, moi qui suis entré à 13 ans au séminaire, comme une envie de pisser. » Et il en parle, avec ses mots crus et ses anecdotes éloquentes. Il parle de jeunes « qui vivent comme des rats dans un pays riche », font les poubelles et n'acceptent pas de vivre dans un monde de gaspillage. Et les compare à un autre dans une famille bourgeoise de cinq enfants, qui parle écologie mais vide à la poubelle la moitié de sa plâtrée de pâtes.

« Le Carême, c'est savoir la faim des autres. Tu jeûnes et tu te parfumes (je te conseille le parfum Jean-Paul Gaultier). Jésus-

*Christ l'a fait pendant quarante jours. Mais si nous ne pardonnons pas, notre Carême n'est rien. »*

## L'amour, le plus grand miracle

Le père Gilbert pointe là où ça fait mal et propose de bûcher. Bûcher la prière. « Consacrez un quart d'heure au seigneur au lieu de regarder la télé trois heures par jour. » En cultivant ce temps plus qu'en lisant des prières (« le Seigneur s'en fout »): « On peut aller à la messe le dimanche et être un requin le lundi ».

Bûcher l'amour de l'autre, « l'amour, le plus grand trésor, le plus bel héritage ». Bûcher la foi. « La foi est comme une langue étrangère, si on ne la pratique pas, on la perd. ». Pardonner. « Tout acte gratuit d'amour ou de pardon, c'est ça le plus grand miracle. » Transmettre. « Soyez des catéchismes vivants. Les jeunes s'emmerdent à la messe. Il faut adapter notre liturgie. » Le message est passé...



Laurence Chegaray

Guy Gilbert a transmis son message en prenant de la hauteur.